

l'amitié envers le digne Citoyen que la mort nous a ravis, formons la salutaire résolution d'imiter un si beau modele ; & ne nous rapelons sa Mémoire, que pour faire revivre ses vertus.

Et vous Chrétiens, sensiblement affligés d'une perte peu commune, consolez-vous par la pensée, que le Frere, l'Ami, le Citoyen que vous regrétez, a changé une existence fragile & mortelle pour l'immortalité bien heureuse. Que l'espoir d'être un jour réunis avec lui dans *ces nouveaux Cieux & cette nouvelle Terre, où la paix & la justice habitent*, en tarissant vos larmes, ranime votre courage. Encore un peu de temps, & vos amertumes seront dissipées, votre deuil changé en alégresse, & vos pleurs en chant de triomphe. Une éternité de délices viendra bientôt succéder à quelques instans de peine & d'affliction.

Poursuivez constamment la course que *Jésus, le Consomateur de la Foi vous a tracée*. Tous les prix de la vertu vous attendent : tous les fideles glorifiés vous pressent,